



Blitar, (17/9) – Desa Ringinanyar, Kecamatan Ponggok, Kabupaten Blitar, Jawa Timur, menyambut kedatangan mahasiswa peserta program IPB *Goes to Field* (IGTF) 2019 bertempat di Kantor Kepala Desa Ringinanyar.

Acara disambut langsung oleh Kepala Desa Ringinanyar (H. Pangat). Penyambutan dimulai pukul 10.30 WIB dan turut hadir Sony (Kapolsek Kecamatan Ponggok), Bambang (Kasi Sosial Kecamatan Ponggok) mewakili Bapak Camat, Desi (Mantri Hewan), dan Gunawan (Perwakilan Dinas Peternakan dan Perikanan) Kecamatan Ponggok serta lembaga desa dan tokoh masyarakat.

Penyambutan ini bertujuan memperkenalkan dan menyampaikan maksud kedatangan mahasiswa. Hal tersebut dibenarkan oleh Prof. Dr. Sugeng Heri Suseno, S.Pi, M.Si. selaku Wakil Kepala LPPM Bidang Pengabdian kepada Masyarakat. Beliau mengatakan bahwa kedatangan 7 (tujuh) mahasiswa IGTF merupakan salah satu bentuk pengabdian IPB kepada Kabupaten Blitar, khususnya Desa Ringinanyar.

“Kedatangan mahasiswa ini bermaksud melaksanakan program pengabdian IPB yang dalam hal ini dikoordinir oleh LPPM IPB, serta bertujuan untuk membantu mengatasi permasalahan pertanian, peternakan, dan perikanan di Desa Ringinanyar. Kegiatan ini akan dilaksanakan pada 17 Juli-10 Agustus 2019”, ujar Prof. Sugeng.

Ketika menyampaikan sambutan, Bapak H. Pangat menyampaikan kebahagiaannya atas kedatangan para mahasiswa. “*Alhamdulillah*, saya sangat bersyukur dan berterima kasih atas kedatangan mahasiswa IPB untuk membantu mengatasi berbagai permasalahan pertanian di desa saya. Saya berharap kedatangan mahasiswa dapat memberikan manfaat terhadap masyarakat”, terangnya. Harapan yang sama juga disampaikan oleh Bapak Sony selaku Kapolsek Kecamatan Ponggok. Acara diakhiri dengan pemberian bingkisan kepada perangkata desa.

Setelah berdiskusi, selanjutnya mahasiswa berkunjung ke kantor Dinas Peternakan dan Perikanan Kabupaten Blitar. Kunjungan tersebut disambut baik oleh Yuga Satya (perwakilan kepala dinas), Anjani (Kepala Bidang Perikanan Budidaya), dan Indriawan Wicaksono (Kepala Bidang Budidaya dan Pengembangan Perikanan). “Saya benar-benar berharap kedatangan mahasiswa ini dapat memberikan perubahan bagi masyarakat desa, tidak hanya di Ringinanyar tetapi juga di daerah yang lain”, ujar Yuga.

“Di minggu pertama fokus kita adalah melakukan observasi kebutuhan masyarakat Blitar. Selanjutnya kita akan melakukan presentasi atau penyampaian program yang akan kita terapkan di masyarakat. Akhirnya, pada puncak kegiatan kita akan melakukan aksi nyata untuk memberdayakan dan meningkatkan kualitas hidup petani di Blitar”, ungkap Abdan, Koordinator IGTF 2019 Kabupaten Blitar.



Rabu, 17 Juli 2019



Serah terima kenang-kenangan dari LPPM IPB oleh Prof. Sugeng Heri Suseno (Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Pengabdian kepada Masyarakat) kepada H. Pangat (Kepala Desa Ringinanyar)



Foto bersama mahasiswa IGTF Kab. Blitar dengan Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Pengabdian kepada Masyarakat (Prof. Sugeng Heri Suseno)